

## Agropriego bate un nuevo récord y supera los 40.000 visitantes

### Primera valoración por parte de los responsables municipales de la trigésimo segunda edición de la muestra

**Rafael Cobo Calmaestra**

Domingo 16 de septiembre de 2012 - 18:33



Superando las previsiones más optimistas, la feria de maquinaria agrícola, fertilizantes, fitosanitarios, agroalimentaria, cinegética y caza (Agropriego), ha vuelto a deparar una agradable sorpresa para sus organizadores que, pocas horas antes de su clausura, han hecho una primera valoración "muy positiva" de la trigésimo segunda edición de la muestra, que se clausurará esta noche.

Y es que, como indicaba a *Priego Digital* el concejal delegado de Desarrollo y Ferias Comerciales del Consistorio prieguense, Luis Miguel Carrillo, según las primeras estimaciones, "se han superado los 40.000

visitantes, cifra aún no definitiva pero que podría ser superior", indicaba Carrillo, que destacaba el carácter positivo de esta importante afluencia de público, "no sólo para Agropriego sino para la localidad", ya que como recordaba el edil, la celebración de la muestra ha supuesto un acicate para el sector de la hostelería y la restauración.

En relación a las transacciones comerciales o ventas realizadas durante la feria, Carrillo destacaba que en sectores como el de agroalimentaria, fitosanitarios o maquinaria pequeña, "no se ha dado mal", señalando que en relación a la maquinaria pesada, "se han realizado menos ventas que en ediciones precedentes manteniéndose por contra un importante número de contactos con futuros clientes".

Por su parte la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, incidía en el trabajo realizado por los distintos departamentos del Consistorio de la localidad, "que han hecho posible la celebración de una feria que ya podemos considerar como un éxito", poniendo como ejemplo el incremento del número de expositores, 139 en total, o las 26.000 visitas que se registraron durante la jornada de ayer sábado.

Igualmente, Ceballos, que a mediodía participó en la entrega de premios del XVIII campeonato de la calabaza de mayor peso, cuyo primer premio recayó en un ejemplar de 280 kilos cultivado en la zona de La Cubé por Santiago Mérida Jurado, destacaba la novedosa aportación tecnológica que ha supuesto en esta edición la incorporación del código QR, mediante el cual se puede realizar una visita virtual a la muestra, detenerse en cada uno de los expositores que la conforman y consultar con todo detalle las características de las empresas, organismos e instituciones que han participado en esta edición, lo que permitirá que Agropriego esté activa y viva en la red durante todo el año.

En lo que respecta a la jornada de ayer sábado, la situación actual del sector oleícola y su futuro más inmediato centraron el segundo día de Agropriego, en el que desde primeras horas de la mañana se registró un gran número de visitas.

Las distintas demostraciones en vivo de las empresas de maquinaria relacionadas con el olivar y el programa

de conferencias fueron el eje de una jornada que se abría con un multitudinario desayuno molinero con el que la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba daba la bienvenida a los visitantes más madrugadores, repartiéndose en poco más de 15 minutos más de 800 molletes con aceite y tomate preparados por la organizaciones. Posteriormente y mientras en la mayoría de los stands daban comienzo las demostraciones de maquinaria, en el Pabellón de las Artes se iniciaban las conferencias previstas, centradas en el estado actual de la reforma de la PAC y el precio del aceite, impartidas por representantes de las organizaciones agrarias Asaja y UPA, presentándose igualmente un novedoso sistema antivuelco para tractores.